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区领导到枫杨办事处
调研土地卫片
综合整治工作

4月12日，区党工委委员、管
委会副主任王军一行到枫杨办事
处调研指导卫片拆除工作，并在
办事处会议室主持召开土地卫片
拆除工作研讨会。枫杨办事处主
要负责人参加会议。

会上，王军听取了办事处主
要负责人关于 2016年度土地卫
片违法图斑综合整治工作的汇
报，详细了解了目前的工作进度、
取得的成效和存在的问题。王军
对枫杨办事处近期卫片整治工作
取得的成绩表示肯定，同时对办
事处下一步工作提出了具体要
求：一是加快土地卫片违法图斑
的综合整治进度。办事处要落实
好具体图斑的拆除进度，确保按
照上级要求的时间节点完成整治
工作；二是要结合实际、厘清重
点，集中力量攻坚克难；三是要强
化责任主体，注重部门协调联动，
在确保社会和谐稳定的前提下有
条不紊地推动各项工作，按时保
质完成卫片整治工作。
记者 孙庆辉

编者注：土地卫片，指的是利
用卫星遥感监测等技术手段制作
的叠加监测信息及有关要素后形
成的专题影像图片，简称卫片。

区领导到石佛办事处
督查五龙口
安置房建设

4月 12日下午，区党工委委
员、管委会副主任王军到石佛办
事处督导检查五龙口安置房建设
工作，办事处、村两委和开发商负
责人陪同检查。

王军一行来到五龙口村安置
房项目施工现场，认真听取了相
关负责人对安置房一期收尾、道
路、绿化和分房前准备工作的汇
报，实地参观了安置房一期样板
间和五龙口村村委会新址，并在
五龙口村委会召开协调会，对下
一步做好五龙口村安置房建设工
作提出具体要求，一是各相关单
位要把安置房建设作为当前工作
的重中之重，通力协作，切实维护
好群众利益；二是安置房一期要
严格验房交房标准，提升质量，同
时加快安置房二期一批建设进度
和二期二批安置房手续办理；三
是物业公司要提前介入，创造优
良居住环境，提供满意服务。

截至目前，五龙口村一期安
置房室内作业已经完工，正在进
行小区绿化和市政道路施工，预
计本月底将达到竣工验收标准。
记者 孙庆辉

4月 11日上午，郑州市高新区管委会
召开了 2017年度机关创建省级文明单位
工作部署会。高新区党工委副书记、管委
会常务副主任牛瑞华出席会议并讲话。会
议由区党工委委员、管委会副主任张静伟
主持，高新区管委会机关各部门主要负责
人参加。

会上，区创建办负责人就高新区管委
会机关创建文明单位工作当前存在的主要

问题进行了分析，并就下一步工作进行安
排。随后，牛瑞华就抓好文明单位创建工
作提出了四点要求：一是要统一思想，提高
认识。不要认为精神文明创建是小事，而
是全区的大事。要有时不我待和融入意
识，做到业务和思想政治工作“双促进”。
二是要真抓实干，务实推进。要有整体意
识，要按省、市文明办的要求逐一推进，重
点是加大日常检查，注重工作细节。三是

要加强督导检查。区督查办、创建办要联
合督查，首先把各单位制订的方案督查一
遍，并分月、按季度扎实推进。四是要加强
协调沟通配合。区创建办对上级部门的检
查督导要高度重视，各相关部门也要相互
配合，加强沟通协调，做好各项创建工作，
为下一步争创省级文明标兵单位打下坚实
的基础。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

4月 12日上午，文化部党组成员、部长
助理于群，文化部文化产业司副司长高政，
文化部文化产业司综合处处长王娜，文化部
办公厅蒋珂菲一行莅临郑州枫华实业股份
有限公司生产研发基地进行实地调研。

于群向公司董事长马维理、总经理马
笑然详细了解了企业的创业经历、发展历
程、规模、行业优势、市场前景等情况。于群
指出，国家高度重视文物保护事业发展，文
物、古籍保护现存需求非常大；要紧密结合
博物馆、图书馆等保护单位的实际需求，
持续进行产品优化，提高设备使用效能；
充分发挥市场机制优势，大胆开拓国际

市场，充分发挥出国家文化产业示范基地
的示范作用。

马维理还向调研团队介绍了企业近年
来与复旦大学、国家图书馆、首都博物馆、河
南博物院等高校、企事业单位“产品+服
务”“制造商+用户”、产学研用结合的创新
合作模式，以及在智慧博物馆、互联网+等
方面的探索情况。

郑州枫华实业股份有限公司 2004年注
册成立，投身于文化产业文物保护领域，始
终致力于“以文物为载体的文明传承”。公
司目前已发展成为国家文化产业示范基
地，河南省文化产业示范基地，中国博物馆

协会“文物古籍保护修复技术研发中心暨
设备生产基地”，国家文物局、国家工业与
信息化部“文物保护装备产业化及应用协
同工作平台会员单位”，参与制定“文物保
护装备产业化及应用协同工作平台”行业
标准 15项。2016年 7月，公司产品字画古
籍高清拍摄修复仪荣获“全国十佳文博技
术产品”。2016年 9月，公司在全国中小企
业股份转让系统（即新三板）正式挂牌。目
前全国博物馆共有 5500家，枫华实业服务
的远程监控博物馆达到 560家，占全国博
物馆总数的1/10。
记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇

4月 5日下午，高新区党工委副书记
李金勇主持召开高新区“六小”门店治理
工作推进会。区人事劳动和社会保障局、
社会事业局、创建办、食品药品监督管理
局、工商分局、市场管理处等相关单位主要
负责同志参加了会议。

会议听取了食品药品监督管理局、社会
事业局、市场管理处、工商分局等有关单位
近期“六小”门店治理工作推进的成效、存在
的问题以及下步打算。

李金勇说，今年是郑州市全国文明城
市届满重创和国家卫生城市届满复审之
年。高新区“六小”门店治理工作时间紧、
任务重，各单位要将治理工作作为近期工
作的重中之重，狠抓落实，认真迎接考核
工作。各单位要增强紧迫感，全员上阵，
高度重视，夜以继日地推进“六小”门店治
理工作。要做好工作方案，建立好台账，
对本单位管辖范围内的“六小”门店情况
进行全面摸底，对照郑州市治理标准找准

问题，抓好整改。“六小”门店治理工作要
落实属地管理原则，依托各办事处和居委
会成立督导组，督促指导办事处建立问题
台账，整改一起，销号一起。

“六小”门店治理指挥部要做好上情下
达、下情上报，积极与市“六小”门店指挥部
沟通对接，与区内有关单位和办事处对接，
及时掌握工作推进情况。
记者 孙庆辉
通讯员 赵通

在全市上下深入开展“双迎攻坚”的整
治热潮中，郑州市“道德讲堂”总堂示范课巡
讲活动走进高新区，助推辖区“双迎”工作。
4月 11日上午，由郑州市委宣传部、郑州市
文明办主办，高新区文明办、郑州市盲聋哑
学校承办的郑州市“道德讲堂”总堂示范课
巡讲活动在郑州大学实验小学隆重举行。

郑州市文明办副主任黄红雨，高新区党
工委委员、管委会副主任张静伟，高新区创
建办负责人等领导出席活动。全区各办事
处、各级文明单位260余人参加活动。

本次“道德讲堂”示范课由郑州市盲聋
哑学校主讲，活动围绕“爱岗敬业——在奉
献中成就完美的‘爱’”为主题。此次示范课
讲述了在聋哑学校，面对聋哑孩子这个弱势
群体，特教教师孙媛媛见贤思齐，择善而从，
坚守在平凡而特殊的工作岗位上兢兢业业
十五载，用心呵护着孩子们，多年来的付出
也让她感受到奋斗的成功和喜悦。

该项活动严格按照“自省、唱歌曲、学模
范、送吉祥、做点评、诵经典、向‘德’鞠躬、一堂
一善事”8个环节进行，为高新区“道德讲堂”

建设工作起到了良好的推动和示范作用。
近年来，高新区认真按照郑州市文明办

的要求，充分挖掘各种文化资源，把传统文化
和时代精神结合起来，依托“道德讲堂”阵地，
把道德模范的榜样力量转化为广大干部群众
的生动实践，营造“讲道德，做好人，树文明新

风，展建设风采”的浓厚氛围，努力形成“好人
好报”的社会共识，推动“知行合一”的道德实
践，扩大社会认同，推动市民公共文明素养、
文明城市、卫生城市的有效提升，为高新区推
进国家自主创新示范区建设做出应有的贡
献。记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇 文/图
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